



# 志都美小だより

～しっかり ずっと みんなで～

11月14日 第13号  
文責 上中了仁

## 志都美小学校 令和7年度秋季運動会から

10月18日(土)、令和7年度志都美小学校秋季運動会が行われました。今回はその時の開会のあいさつと、私の感想を紹介させていただきます。

### 運動会のあいさつから

～ 児童のみなさん、おはようございます。元気の良いすばらしい挨拶ができました。

今年の運動会にも、みなさんの頑張りを応援するために、今、右側のテントの下にお座りいただいているご来賓の方々、お家の方や地域の方がこんなにたくさん、志都美小学校に集まってくださいました。

そこで、校長先生から、見てくださっている方々に喜んでいただけるよう皆さんに3つのミッションを与えたいと思います。

ミッションの1つ目は、「しっかり応援してほしい」です。一生懸命応援する姿は、頑張っている人に「思いがけない力を与えることができる」からです。

ミッションの2つ目は、「ずっと最後まで楽しむ」ということです。楽しいと思うことで、いつも以上に力を発揮できるからです。

ミッションの3つ目は、「みんなで力をあわせる」です。みんなで力を合わせることは、しっかりした「応援」ができるし、「ずっと、みんなで、楽しむ」こともできます。

この3つのミッションを全員がクリアしてください。そうすることで、今日来てくださっている方々に、「しっかり、ずっと、みんなで楽しんで」そして「しっかり、ずっと、みんなが、感動してくれる」運動会になると思います。～

さて、今年の運動会で一番私が印象に残ったのは“応援合戦”でした。自分たちの色の応援も、子どもたちは「気合充分」でとても良かったのですが、それよりも良かったのは、互いが相手におくる“エール”に「気合が籠もっていた」ことです。少し変な話になるかもしれません、対戦相手に「君たちを応援している気持ちも自分たちの組は負けないぞ。」と相手に伝えることは、勝敗がついた後なんとも言えない“清々しさ”が後に残ることを、子どもたちの振り返りから伝わりました。